
 
警 察 署 協 議 会 会 議 録 

名　　称 大　阪　府　和　泉　警　察　署　協　議　会

開催日時 　令和５年２月２０日（月）　午前１０時０５分から 

　　　　　　　　　　　　　　午前１１時１５分までの間

開催場所   大阪府和泉警察署　講堂

  　山本会長　林副会長　柏委員　藤原委員　森野委員　武田委員 

出 委　員 　 

 　才門委員　森山委員　定委員　髙橋委員　前澤委員

席 

  　署長　副署長　総務課長　留置管理課長　会計課長　生活安全課長 

者 警　察 　 

　地域課長　刑事課長　交通課長　警備課長　広聴相談係長

 １　会長あいさつ 

 本日はお忙しい中、御出席いただきありがとうございます。 

 感染症が世の中を変え、常識が常識でなくなり、変化について行けな

 い高齢者等が一段と脅威にさらされており、警察業務でもこれまでにな

 い事象への対応が求められているのではないでしょうか。 

 私たちも市民と警察を結ぶ赤い糸として、一段と役割を強く求められ

 ていると感じます。 

 この３年間は協議会を開催することができませんでしたが、その間も

 事務局の御配慮で書面を通じ市民の声を聞いていただく機会を設けてい

 ただいたことに感謝申し上げ、今日はせっかくの機会ですので有意義な

議 事 概 要 協議会にしたいと思います。 

  

 ２　署長あいさつ 

 本日は寒い中、署協議会に御臨席いただき誠にありがとうございます。 

 協議会は感染症の影響で開催が見送られておりましたが、なんとか皆

 様とお顔合わせしたいと考え、今日の会議を設けていただきました。 

 短時間ではありますが、有意義な協議会にしたいと思います。 

 なお、現在１階で犯罪被害者のアート展「生命のメッセージ展」を開

 催中です。 

 会議終了後、お時間が御座いましたら御観覧いただけると幸いです。 

 本年も「市民の皆様の視点に立った警察活動の推進」を指針とし、ま

 た「庁舎は古いが署員は明るく」を合言葉に、皆様からの貴重な御意見
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 を業務に反映させながら諸対策を進めて参りたいと思いますので、本日

 はよろしくお願いします。 

  

 ３　業務概要等説明 

  (1)　署長 

     ・　和泉警察署沿革等について 

 　　・　管内の犯罪等発生状況（特殊詐欺、交通事故）の概要について 

  (2)　総務課長 

 　　・　警察官採用案内・サイバーセキュリティ月間の案内等について 

 　　・　被害者支援啓発活動「生命のメッセージ展」開催等について 

  (3)　地域課長 

       ・　コンビニエンスストア等での特殊詐欺被害防止対策等について 

  (4)　生活安全課長 

 　　・　青色防犯パトロール活動の実施等について 

 　　・　特殊詐欺抑止対策・安まちアプリ登録のお願い等について 

  (5)　刑事課長 

議 事 概 要 　　・　各種刑法犯罪、薬物犯罪の検挙活動等について 

  (6)  交通課長 

 　　・　死亡事故の発生状況等について 

 　　・　交通安全教室活動の実施状況等について 

  (7)  警備課長 

     ・　Ｇ７サミットの開催予定等について 

  

 ４　議事 

  (1)　横断歩行者妨害について 

 【委員】 

 和泉府中駅前やショッピングモール付近の横断歩道で、歩行者が横

 断中にもかかわらず、車が止まらず通り過ぎるのを見掛けます。 

 お年寄り等が右往左往して危険です、定期的な取締り等を検討下さ

 い。 

 【警察】 

 自転車の取締りも含めた歩行者妨害の取締りや安全対策について、

 計画をもって対応していきます。 

  (2)　特殊詐欺抑止対策について  

 【委員】 

 最近サポート詐欺が横行する中、和泉署の方々が昼夜問わず巡回に

 来てくれ、従業員の防犯意識も高まり毎日のように被害を防止してい
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 ます。 

 こうした活動は継続して欲しいです。 

 【警察】 

 詐欺の被害をなんとか未然に防ごうと署員一丸となり防止対策を進

 め、店舗の方々も多忙な中でご協力いただいており、そのような言葉

 をいただけると凄く励みになります。 

 今後とも御協力をお願いします。 

議 事 概 要  (3)　信号設置条件等について 

 【委員】 

 信号機の設置条件を教えてください。 

 自宅近くに住宅地が出来たので交通量が増え、その上スピードを出

 す車が多いので、スピードダウンの注意喚起になればと思います。 

 【警察】 

 信号機設置等の要望には、付近の車両通行量等を勘案した調査をし、

検討結果等を本部を通じて公安委員会に具申しております。 

御要望の場所についても今後検討等を進めていきます。 

 (4)　学童警戒について 

【委員】   

学童警戒をしていて、以前パトカーの方が通り過ぎる際に挨拶をし

てくれないことがありました。 

会釈だけでもしていただければ励みになると思いますので、今後と

もよろしくお願いします。 

【委員】 

私も学童警戒をしており、スッと行かれる方が中にはおられ、少し

手を振っていただけるだけでも励みになります  

【警察】    

貴重な御意見ありがとうございます。 

御指摘を受け止め、指導していきます。

 　               


